

9006

Registration
SI/89-68 15 February, 1989

Enregistrement
TR/89-68 15 février 1989

CANADA OIL AND GAS ACT

LOI SUR LE PÉTROLE ET LE GAZ DU CANADA

Declaration of a Significant Discovery Order No. 0-12 (1988)

Arrêté n° 0-12 (1988) concernant une déclaration de découverte importante

The Minister of Energy, Mines and Resources, being satisfied that a significant discovery has been made on Canada lands, pursuant to subsection 45(1) of the Canada Oil and Gas Act*, hereby makes the annexed Order respecting a declaration of significant discovery in respect of certain Canada lands.

En vertu du paragraphe 45(1) de la Loi sur le pétrole et le gaz du Canada*, le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources, étant convaincu qu'une découverte importante a été faite sur des terres du Canada, prend l'Arrêté concernant une déclaration de découverte importante portant sur des terres du Canada, ci-après.

Ottawa, January 26, 1989

Ottawa, le 26 janvier 1989.

ORDER RESPECTING A DECLARATION OF SIGNIFICANT DISCOVERY IN RESPECT OF CERTAIN CANADA LANDS

ARRÊTÉ CONCERNANT UNE DÉCLARATION DE DÉCOUVERTE IMPORTANTE PORTANT SUR DES TERRES DU CANADA

Short Title

Titre abrégé

1. This Order may be cited as the *Declaration of a Significant Discovery Order No. 0-12 (1988)*.

1. *Arrêté n° 0-12 (1988) concernant une déclaration de découverte importante.*

Declaration

Déclaration

2. A significant discovery is hereby declared to have been made at the well "Mobil et al South Sable B-44" in respect of those Canada lands comprising grid areas:

2. Il est, par les présentes, déclaré qu'une découverte importante a été faite au puits «Mobil et al South Sable B-44» sis sur les terres du Canada qui comprennent les unités de quadrillage suivantes :

44°00', 59°45' Sections 33, 34, 43 and 44

44°00', 59°45' Sections 33, 34, 43 et 44

EXPLANATORY NOTE

NOTE EXPLICATIVE

(This note is not part of the Order.)

(La présente note ne fait pas partie de l'arrêté.)

This Order declares that a significant discovery has been made in respect of certain Canada lands.

L'arrêté déclare qu'une découverte importante a été faite sur certaines terres du Canada.

* R.S. 1985, c. 0-6

* L.R. 1985, ch. 0-6

Handwritten notes: 27/3/88, S. 8/7/88, R., P2A, S.D.S.